

Habitat social et durable



Courant juin, deux nouveaux logements locatifs sociaux situés dans le lotissement Kerling (rue du Jaunais) ont été inaugurés en présence d'Isabelle Grousseau, maire-adjointe déléguée à l'urbanisme. Conçus de manière éco-responsable, *« ce type d'habitat pensé à taille humaine est à encourager. Dans ce cadre et en matière d'urbanisme, la nouvelle municipalité sera très attentive et vigilante aux nouveaux projets de construction à venir sur la commune »* a-t-elle précisé durant son discours.